



広島西ロータリークラブ会報

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA WEST

No.
1991

例会日・木曜日 12:30~13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会長 田中 健志

幹事 金本 善行

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78

リーガロイヤルホテル広島13F

TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870

E-mail:hwrc@godorc.gr.jp

広島西ロータリー <http://www.hwrc.jp/>



2010年7月22日 第1967回例会

◆会長時間◆

梶川副会長



本日は田中会長が所用のため欠席ですので代行してご挨拶申し上げます。

去る7月16日、子供見守り活動用ジャンパー寄贈に伴う

感謝状贈呈式に会長以下9名にて出席してまいりました。広島市側のご出席者は、教育長濱本康男様らの6名でした。この件につきましては、後程、地域環境委員会瀬尾委員長から詳しい報告があります。

さて、今年度会長運営方針にありますように、私ども広島西ロータリークラブは現在地区内74クラブの内で最も優れた活動をしているクラブの一つになっております。わがクラブの更なる健全な発展の為には、全員が何らかの形で参加することが不可欠です。例会出席、委員会への出席、公式行事への参加等、参加する会員が多いほど、クラブの雰囲気が変わっていきます。その場合、ロータリーの基本理念を理解し、消極的な活動ではなく、活動をしたという意識を共有することが大切かと思います。

また、我がクラブのホームページは内容が豊富でかつ非常に充実しており、ロータリークラブに

ついて理解を深めたり、復習するのに適切な教材になっております。今後、会員全員の参加によって益々洗練したものになると期待されます。

先週は県内を含めて全国各地において集中豪雨による河川氾濫、土石流等々でたいへんな被害がでております。被災された多くの方々のお気持ちを察しますとお気の毒で言葉もありません。わがクラブとしましても近々支援行動を開始しなければならないかと存じます。

さて、FIFA WORLD CUP の興奮の余韻が未だ残っているかと思いますが、7月14日発表の世界ランキングでは優勝したスペインは1位で、日本は32位と発表されております。本日の卓話は、(株)サンフレッチェ広島の高橋真一郎様による「サッカーの魅力」です。会員のサッカーに対する関心と理解が一段と深まる事でしょう。

●会務報告

金本幹事

※7月1日例会でお願いしておりました青少年育成広島県民会議への支援募金について25,110円が集まりましたので、スマイル会計より4,890円を加えた30,000円を送金いたしました。ご協力ありがとうございました。

※ロータリーレートが8月1日より88円（現行92円）に変更になります。

※次週例会は18:00より「うを久」での夜間例会となっておりますので、お間違えのないようお願いします。

※例会臨時変更

7月30日(金) 広島城南R C 休会

8月9日(月) 広島東南R C

「新会員歓迎家族例会・懇親会」

8月11日(水) 広島東R C、広島陵北R C 休会

8月12日(木) 広島安佐R C 休会

8月13日(金) 広島南R C、広島城南R C 休会

8月16日(月) 広島東南R C、広島中央R C、広島廿日市R C 休会

8月17日(火) 広島R C、広島西南R C、広島安芸R C 休会

8月18日(水) 広島東R C 「夜間例会・夏家族会」

●委員会報告

出席報告 羽井委員

本日(7月22日・木曜日)

会員数 85名 出席者 66名

欠席者 19名 ご来客 2名

ご来賓 1名 ゲスト 0名

計 69名

前々回(7月8日・木曜日)

出席率 100%



* 地域・環境委員会

瀬尾委員長



地域見守り活動用ジャンパー贈呈式について

7月16日(金) 10:00~10:30 広島市役所 教育委員室において、子供見守り活動用ジャンパー200着を田中会長より濱本教育長に目録を贈呈しました。(西区役所、佐伯区役所に各100着) 広島市からは濱本教育長より当クラブに市長名の感謝状を頂き、有効に活用させて頂きますと御礼の言葉がありました。

贈呈式は当クラブから田中会長他役員4名と委員全員の9名が出席しました。

広島市から濱本教育長他、西区長、佐伯区長、学校教育長、担当課長の5名の出席の中で緊張感と絶妙な和やかさが漂い、関係者の皆様全員が心から喜んで頂き有意義な贈呈式でありました。式終了後、田中会長は中国新聞社の記者取材を受けられ、翌日、朝刊広島版に写真入りで「見守り用ジャンパー市に200着を寄贈 広島西R C」と掲載されました。

広島市のホームページには20日(新着情報)に紹介されております。ご覧ください。

会員皆様のご理解により当事業計画が実施できましたことを御礼申し上げます。

ありがとうございました。



2010年7月17日付の中国新聞と感謝状

●スマイルボックス SAA 堀江副委員長

田中君、梶川君、金本君、小橋君、瀬尾君、柴田君、西原君、大西君、渋谷君、尾形君、村上君

委員会報告がありました、「見守り用ジャンパー市に200着を寄贈」の関係者の皆さんご出宝お願ひいたします。

山木君

この度の参議院選において自民党公認の宮沢先生が見事にトップ当選されました。おめでとうございました。

森脇君

本日7月21日は神前結婚記念日です。

三浦君

7月22日付の広島経済レポートによりますと、株ミウラは、システム開発などの協和テクノロジーズ株(大阪)から特許技術の供与を受け、環境対策やコスト削減につながるバッテリーの再生サービスを始めた。初年度は売上げ5000万円を目指すそうです。

●大西君、新原君、池田君、木本君

7月11日から7月20日の10日間、夏の交通安全運動期間でした。

■卓話



サッカーの魅力

株サンフレッチェ広島
高橋 真一郎 氏

プロフィール

氏名 高橋 真一郎

生年月日 1957年10月27日

出身地 広島県福山市

＜競技歴＞

1973～ 広島県立松永高校入学

広島県高校選抜

1976～ 大阪経済大学入学

関西学生選抜

1980～1992 マツダサッカーチーム

1986 日本リーグ選抜

1987 日本代表候補

1987 第67回天皇杯サッカー大会 準優勝

1992～1993 サンフレッチェ広島

＜指導歴＞

1994～1996 サンフレッチェ広島コーチ

1994 Jリーグサントリーシリーズ 優勝

1995 第75回天皇杯サッカー大会 準優勝

1996 第76回天皇杯サッカー大会 準優勝

1997～1999 サンフレッチェ広島ユースダイレクター

（財）日本サッカー協会ナショナルトレセンコーチ

1999 （財）日本サッカー協会指導者養成インストラクター

2000～2002 ガンバ大阪ユース監督

2000 Jリーグユースカップ優勝

2002 Jリーグユースカップ優勝

2003 サンフレッチェ広島ユースダイレクター

（財）日本サッカー協会ナショナルトレセンコーチ

2004～2006 横浜Fマリノスユース監督

2005 関東プリンスリーグ優勝、日本クラブユース選手権準優勝

2006 関東プリンスリーグ優勝

2007 横浜Fマリノスコーチ

2008 柏レイソルヘッドコーチ

2009 柏レイソル監督

2010～ サンフレッチェ広島ユースダイレクター

＜取得資格＞

日本体育協会公認B級コーチ

日本体育協会公認A級コーチ

日本サッカー協会S級コーチ

サッカーの魅力

(2010FIFAワールドカップ南アフリカから)

1. 感動的なプレー、シーン（ビデオ&話）

美しさ、力強さ、驚き

戦う姿勢

ゲーム後 勝者/敗者（フェアプレー）

2. 印象に残ったチーム、選手、監督（ビデオ&話）

① 優勝国スペイン、オランダ、ドイツ

② イタリア、フランス（前大会ファイナリスト敗退の原因）

③ メッシ、Cロナウド 期待はずれ？

④ 誤審 レフェリーの質

⑤ 監督 マラドーナ？

3. 日本の戦い（ビデオ&話）

① チームワーク 仲良しグループではない
チームの勝利のために自分の役割を全うする

② 選手（本田、駒野）

③ 岡田監督 信念

4. 世界のTOP10を目指すには（ビデオ&話）

① 代表チームの強化

② Jリーグのレベルアップ

レベルの高い海外リーグへの移籍（本田、松井、長谷部、長友、内田、川島、香川）

③ 指導者のレベルアップ

- ④ 育成年代の選手強化
- ⑤ サンフレッヂ広島の取り組み
日本一の育成型クラブを目指す

**サッカーは高いメディア価値を持つスポーツ
世界最大のスポーツ、それはサッカーです。**

■サッカーの競技人口は世界200カ国・24億人、4年に一度のFIFAワールドカップはオリンピックと並ぶ世界最大のイベント。

世界で最も人気のあるスポーツイベントFIFAワールドカップ、2006年に開催されたドイツ大会で195の国と地域が予選に参加し、本選では300万人がスタジアムで観戦しました。さらにテレビ中継では世界で延べ330億人を超える人々がテレビ観戦するなど、まさにサッカーこそは世界最大のスポーツ、国境や民族を超えた世界の共通語といえます。

クラブチームで活躍した選手が国代表となり世界で活躍する、という世界のサッカーシーンの「常識」が日本国内でも理解されるようになり、Jリーグへの興味は日本代表への興味へ、そして日本代表への興味はJリーグへの関心の高まりに着実につながっています。



「Jリーグ百年構想とは」

- あなたの町に、緑の芝生におおわれた広場やスポーツ施設を作ること。
- サッカーに限らず、あなたがやりたい競技を楽しめるスポーツクラブを作ること。
- 「観る」「する」「参加する」。スポーツを通して世代を超えたふれあいの輪を広げること。



JFA日本サッカー協会

JFAの理念 サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、人々の心身の健全な発達と社会の発展に貢献する。

■ロータリー情報

ロータリーの綱領

地域によっては、ロータリー・クラブ例会は全員起立して、ロータリーの綱領を唱和することから始まります。この綱領は、R I 定款から取られたもので、しばしばロータリアンの事務所や仕事場の壁に額入りで掲げられます。

ロータリーの綱領とは「有益な事業の基礎として、奉仕の理想を鼓吹、育成すること」です。その後、「奉仕の機会として知り合いを広めること」「事業および専門職務の道徳的水準を高めること」「ロータリアンすべてがその個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること」「奉仕の理想に結ばれた事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって国際間の理解と親善と平和を推進すること」の4項目が挙げられ、これらを通じて「奉仕の理想」を育成するものとされています。

ロータリーの綱領は、必ずしも常にこのように表現されてきたわけではありません。1906年の最初の定款には、「事業関係の促進、良き朋友精神の促進、地域社会の最大利益の増進」の三つの綱領がありました。1910年までには、ロータリーの拡張に力点を置いて、ロータリーの綱領は五つにまで増え、1915年には、さらに六つとなりました。1918年に綱領が書き直された際には再び綱領は四つにまで減りましたが、その4年後にまた六つに増え、1927年に再度書き直されました。

結局、1935年のメキシコでの国際大会でこれら六つの綱領が書き直され、四つに減りました。最後の主要な変更が1951年に加えられ、綱領は合理的に簡潔化されて、4項目から成る一つの「綱領」となったのです。

クリリフォード L. ダクターマン著
「ロータリーのいろは」より抜粋